

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “MUJERES CON ENERGÍA – ¿A QUÉ RETOS TE HAS ENFRENTADO EN TU CARRERA PROFESIONAL?”

Cristina Niño: “Tras un año trabajando en Iberdrola, mi jefe se fue y me propuse yo para el puesto”.

María del Carmen Juan: “Que el equipo confíe en el trabajo que uno está realizando”.

Monserrat Argumedo: “Defender mi punto de vista y mis ideas”.

Fabiola García: “Que el trabajo que todas hacemos sea reconocido”.

Alicia Valcarce: “Dejar tu zona de confort y cambiar hacia algo más retador”.

Paulina Velasco: “Las personas piensan que uno no puede hacer las cosas por ser mujer. Pero al contrario: ¡demostramos que podemos hacer eso y muchísimo más!”